



Rapport Financier 2024

Comme chaque année, de nombreuses dépenses imprévues, comme suite à la panne et réparations du camion (760€), la rupture du contrat de Nuk (734€), ont pu être prises en charge.

Et, malgré un déficit de 550,25€ et 1900€ d'amortissement à reporter sur 2025, dû en grande partie à une régularisation de l'Urssaf suite à une erreur de leur part sur les cotisations (3700€) ; tous les investissements en matériel prévus pour l'année 2024 ont été effectués :

- Fin de l'accastillage pour le portique
- Mise à jour du matériel de jonglerie
- Lumières spectacles
- Tissus et longe

Grâce à une aide de la FREC de 500€, nous avons pu investir dans la piste airtrack, qui n'était pas prévue dans le budget 2024, mais qui va pouvoir permettre à l'école de faire évoluer sa pratique acrobatique avec les élèves.

Nous avons également remis à jour et fait évoluer notre site internet par un professionnel (1500€) ce qui n'avait pas été fait depuis 5 ans.

Grâce aux investissements en matériel que nous faisons depuis 5 ans, nous allons pouvoir réduire les dotations de ce poste budgétaire et ainsi pouvoir renflouer notre livret associatif afin de faire face aux imprévus.

La grosse dépense future (d'ici 2 ans max) est le changement de notre véhicule qui commence à pâtir de ses années d'utilisation.

En résumé, les perspectives financières de l'association sont bonnes au vu du taux de remplissage des cours hebdomadaires et des stages, ainsi que des nombreux projets scolaires (auxquels nous ne pouvons malheureusement pas tous répondre).